



Die Spitäler der Schweiz.
Les Hôpitaux de Suisse.
Gli Ospedali Svizzeri.

Sperrfrist: Sonntag, 22. 2. 2004, 08.00 Uhr

Medienmitteilung

Wechsel in der Geschäftsführung beim Spitalverband H+

Bern, 23. 2. 2004 – Der Vorstand des Verbandes H+ Die Spitäler der Schweiz, hat Dr. Bernhard Wegmüller zum neuen Geschäftsführer auf den 1. April 2004 ernannt. Bernhard Wegmüller ist seit 2001 stellvertretender Geschäftsführer. Zu seinen Verantwortungsbereichen gehörten bislang unter anderem Tarife und Preise, die Arbeitsgesetzgebung, Qualitätssicherung, Arbeitssicherheit und Kostenrechnung in Spitälern, Kliniken und Heimen.

Die bisherige Geschäftsführerin, Dr. Uma Grob, hat ihre Position zur Verfügung gestellt, um sich auf Wunsch der Tansanischen Regierung und der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA) wiederum der Führung des von ihr gegründeten unfallchirurgischen / orthopädischen Spitals in Dar es Salaam, Tanzania, widmen zu können, das sich zur Zeit in einer schwierigen und entscheidenden Entwicklungsphase befindet. Uma Grob war seit drei Jahren Geschäftsführerin von H+. Unter ihrer Leitung wurde der Verband umfassend reorganisiert und neu ausgerichtet. Der Vorstand sprach der scheidenden Geschäftsführerin für die geleisteten Dienste seinen herzlichen Dank aus.